

# 06. Oktober: Welt-Zerebralparese-Tag

Wir generieren Aufmerksamkeit für die Belange von  
Menschen mit Zerebralparese!

*Unsere Veranstaltung in Bildern*



# *Welt-Zerebralparese-Tag am 06. Oktober*

- GRÜN ist die Erkennungsfarbe des Welt-Zerebralparese-Tages.
- Er wird seit 2012 in über 74 Ländern in veranstaltet.
- Ziel des Tages ist es auf Menschen mit Zerebralparese, deren Mut und Errungenschaften sowie Probleme weltweit aufmerksam zu machen, um bessere Lebensbedingungen und Gleichberechtigung zu schaffen.
- Um auf die Zerebralparese aufmerksam zu machen werden am 6. Oktober weltweit Gebäude in grün angestrahlt (z.B. Münchner Karlstor).





















## *Ein herzliches Dankeschön*

- An **Frau Dr. Wegener**, Vorständin für Medizin & Therapie der Stiftung ICP München für Ihren Vortrag mit Hintergrundinformationen zur Zerebralparese
- An die **Auszubildenden und Ausbilder der Druck- und Medientechnik** für das Bedrucken der grünen T-Shirts, Taschen und Rucksäcke mit dem Siebdruckverfahren
- An die **Auszubildenden und Ausbilderinnen der Hauswirtschaft** für die köstlichen grünen Muffins
- An die vielen **helfenden Hände**, die für den reibungslosen Ablauf, die schöne Deko und tollen Fotos der Veranstaltung gesorgt haben

# *Wir freuen uns schon auf den Welt-Zerebralparese-Tag im nächsten Jahr!*

Besucht uns bis dahin auf **Facebook**



<https://www.facebook.com/ausbildung.behinderung>

oder der **BBW-Webseite:**



<https://bbw.icpmuenchen.de/home>